



Los datos de la EPA imponen una única prioridad: el empleo
PÁG. 2



La lucha de los trabajadores de Asprona y Amiab por sus salarios
PÁG 3

SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

EDITORIAL

¿Diálogo Social o buzón de sugerencias?

Este viernes, la secretaria de Empleo de CCOO CLM, Lola Santillana, se ha reunido con la portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Carmen Riobos, que nos había convocado para hablarnos de la Ley de Emprendedores y Promoción del Trabajo Autónomo.

CCOO valora el interés del grupo parlamentario que sustenta al Gobierno de Castilla-La Mancha en conocer la opinión del sindicato mayoritario de la región. Pero Santillana ha explicado a Riobos que, a nuestro entender, el papel del sindicato no es remitir ideas a un buzón de sugerencias para ver qué sale, sino debatir con el Gobierno sobre los proyectos de interés socioeconómico que el Gobierno, en la labor y responsabilidad que le corresponde, nos plantee.

CCOO no comparte la manera de entender el Diálogo Social del GPP, ni acaba de entender el modelo de proceso legislativo que ha adoptado.

Es la primera vez que un Grupo Parlamentario nos convoca para discutir un proyecto de Ley que no existe. No creemos que nuestra tarea sea participar con los partidos políticos en tormentas de ideas sobre iniciativas legislativas. Debatimos con el Gobierno los proyectos que el Gobierno elabora. Después, si es necesario, cuando esos proyectos están en las Cortes, nos reunimos con los grupos parlamentarios para explicarles nuestra valoración y, en su caso, para recabar de ellos la incorporación de enmiendas en el trámite legislativo.

Que el Gobierno nos remita el borrador de esta Ley. Mientras, Riobos puede buscar ideas en el Pacto por Castilla-La Mancha, todo lo que ella ha dicho sobre la ley está ahí.

A partir del mes de septiembre

CCOO y UGT intensifican las movilizaciones en defensa del empleo y el Estado de bienestar



Frente a las políticas decididas por la Unión Europea y el Gobierno de España -aplicando las recetas de las instituciones financieras- de combatir de forma acelerada y precipitada el déficit público a costa de sacrificar los salarios, los derechos de los trabajadores y el sistema de protección social,

La propuesta de los sindicatos de ofrecer prioridad a la recuperación de la economía y la creación de empleo aparece estrechamente vinculada a las iniciativas de la Confederación Europea de Sindicatos (CES): enfrentar la crisis de las deudas soberanas con medidas eficaces y solidarias; alargar los plazos para la reducción de los déficit públicos y hacerlo a través de medidas socialmente justas; establecer un impuesto a las transacciones financieras; promover políticas que lleven al cambio de modelo productivo; defender el modelo social europeo, en particular la universalidad y calidad de los servicios públicos fundamentales; y

los sindicatos CCOO y UGT van a intensificar en septiembre las movilizaciones en defensa del empleo y el Estado de bienestar. Las movilizaciones sindicales desembarcarán en la Jornada Mundial por el Trabajo Decente que desde hace unos años convoca la CSI y apoyan CCOO y UGT para el 6 de octubre.

CCOO y UGT reforzaremos los canales de información a los trabajadores y trabajadoras para defender una salida de la crisis justa y equilibrada, impulsar el cambio económico y fiscal, promover otro patrón de crecimiento y comprometernos con la regeneración democrática

reivindicar el valor de la negociación colectiva y de la autonomía de los interlocutores sociales.

En consecuencia, CCOO y UGT reforzarán en septiembre los canales de información a los trabajadores y trabajadoras para defender una salida de la crisis justa y equilibrada, impulsar el cambio económico y fiscal, promover otro patrón de crecimiento y comprometernos con la regeneración democrática.

La información en torno a las propuestas de los sindicatos activará la capacidad de movilización para combatir las políticas de los mercados y de los gobiernos de la Unión Europea, empeñados en descargar sobre los sectores más débiles de la sociedad el peso de la crisis económica. Nunca aceptaremos que los que provocaron la crisis marquen ahora la agenda política y decidan la salida de la misma.